



## Karlheinz Weinberger

**Fotografie** In einer Zeit, in der die Schweizer Gesellschaft auf Umbrüche mit dem Bewahren und Verteidigen von Tradition reagierte, führte Karlheinz Weinberger ein Doppelleben. Bürgerliche Idylle stand der Begeisterung für die Bewegung der „Young Rebels“, die sich allen Normen widersetzen, gegenüber. Leidenschaftlich und mit thematischer sowie ästhetisch-technischer Konsequenz porträtierte er die Halbstarcken seiner Zeit. Erstmals werden sie nun in einer umfassenden Retrospektive in Deutschland gezeigt. ●

► **GALERIE CUBUS-M**  
Pohlstraße 75, Tiergarten,  
Mi-Sa 14.00–19.00, Vernis-  
sage 3.6., 19.00, 4.6.–23.7.